

Ulmen für den Böverspark

Baumpflanzaktion am 15. April

Die Stiftung Live To Love-Germany unterstützt das Vorhaben des Tibetischen Buddhisten Gy-alwang Drukpa, das er zum Auftakt der #Trillion Tree-Kampagne im März in Monaco angekündigt hatte: Eine Million Bäume zu pflanzen, um den Klimawandel nachhaltig zu beeinflussen. Im Herbst letzten Jahres hat die Stiftung Live To Love Germany das Projekt „Ulmen für Hamburg“ ins Leben gerufen. Ziel ist es, mit zunächst 300 Bäumen den Bestand an Ulmen zu stärken, und das Natur- bzw. Kulturerbe der Hansestadt wiederzubeleben, denn Hamburg war einst eine Ulmenstadt. Durch die Ulmenkrankheit reduzierte sich der Bestand in den letzten 80 Jahren dramatisch. Am 15. April wurden im Böverspark im Rahmen des Projekts „Ulmen für Hamburg“ weitere Bäume gepflanzt, die von der Fielmann AG gespendet wurden. Mit der Umsetzung des Projekts „Ulmen für Hamburg“ leistet Live To Love-Germany zugleich einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz. Ein Baum nimmt stündlich 2,4 Kilogramm Kohlendioxid aus der Luft auf und produziert bis zu 1200 Liter Sauerstoff. Bei

100 Bäumen wäre die Bilanz bereits 240 Kilogramm CO² zu 120.000 Liter Sauerstoff.



Die fleißigen Baumpflanzer*innen im Böverspark